

北中物語

学びを紡ぎ 夢を叶える 北中

むらさき薫る
わが校旗
かかげて進む
この誇り

北中HP
QRコード

TEL 048(952)5281
FAX 048(952)4261

～「何とかなる！」 が合言葉～

選ばれる

校長 広木 友和

10月2日(月)に生徒会役員選挙が行われ、1,2年生から新たな本部役員7名が選ばれました。また、27日には任命書授与並びに引継ぎ式が行われました。当選はゴールではなくスタートです。当選した生徒のみなさんには、**選ばれたことに重み**を感じ、苦勞する時もあると思いますが、真の喜びが味わえるよう、正義を大切に精一杯の努力を期待しています。7名に生徒会を託した全校生徒のみなさんは、誰に投票したかは関係ありません。選ばれた人の活躍を支えることが民主主義の基盤です。リーダーが安心して活躍できるよい校風を更に磨いていきましょう。



9月下旬から、昼休みや放課後の時間を使って3年生と個人面接を行っています。一人5分程度と短い時間ですが、進路希望先から選ばれるよう、様々な質問を投げかけています。多くの生徒が人生で初めて、自分の進路希望先を自分で選び、**希望先から自分を選んでもらう経験**をすることになります。ところで、みなさんが高等学校の先生だったら、どんな生徒に入学してもらいたいと考えますか？その答えが、これから入試までの2,3カ月、3年生のみなさんが意識して努力すべきことになるはず。謙虚が日本人の美德とされている一方、これからの時代は、夢や希望、自分のよさ(長所)を語れることは、絶対に必要です。もっともっと自分に自信を持ち、自分のよさをPRできるようにしてください。



先月、小学6年生児童の中学校選択の結果が明らかになりました。**本校は279名(学区内229名、学区外50名)の児童に選んでもらいました。**ありがとうございます。また、北中学校区から他中学校を選択する児童が、例年よりかなり少なくなったことも大きな変化でした。昨年より多くの児童が北中を選んでくれた背景には、本校生徒のみなさんの、落ち着いた授業態度や様々な学校生活の中での立ち振る舞い、また、運動会や合唱コンクール、部活動での活躍等、“かっこいい姿”に憧れを持ってもらったものと想像します。生徒のみなさんは、このことを一つの自信に、これからも、目指す学校像「学びを紡ぎ夢を叶える北中～何とかなるが合言葉～」を大切に、自分たちのために、また、選んでくれた6年生児童のために、様々な場面での活躍を大いに期待しています。

来年のパリオリンピック・パラリンピック出場をかけた代表選考会が様々な競技で行われ、代表選手やチームが選ばれています。選ばれるためにどんなことを積み重ねてきたのか、想像するだけで、努力と継続の大切さを再確認できます。**様々な場面で選ばれるための様々な準備**、生徒のみなさんは今年一年間、どうだったでしょうか？

12月の主な予定

日にち	曜日	学校行事等
1	金	後期第2回専門委員会 特別日程 PTA 理事会(11:00～)
2	土	市P連研究大会 三行詩表彰式
3	日	3年生北辰テスト⑦
5	火	集金引落 第21回5学テスト
6	水	短縮5時間 第3回1年生保護者会
7	木	短縮5時間 第3回2年生保護者会
8	金	短縮5時間 第3回3年生保護者会
12	火	⑤⑥1年生スキー教室読み合わせ 集会(保護者参観可)/体育館
13	水	短縮5時間 食育指導(3年1組、2組)
14	木	短縮5時間 職員会議 食育指導(3年3組、4組)
15	金	食育指導(3年5組、6組)
18	月	生徒会クリーン作戦
19	火	短縮5時間
20	水	給食終了 短縮4時間 ②3年生睡眠セミナー/体育館
21	木	短縮3時間 大掃除
22	金	第2学期終業式
24	日	第32回U-15ジュニアセレクトカップハンドボール大会 (~12月27日)/徳島県開催※本校より6名出場
25	月	3年生通知書訂正日
26	火	3年生調査書配付日

1月の主な予定

日にち	曜日	学校行事等
5	木	集金引落
9	火	第3学期始業式 避難訓練
10	水	短縮3時間 学年時間割 発育測定 給食なし

11月は、4年ぶりに行われた職場体験学習に2年生が取り組みました。市内47もの事業所の方々に協力いただき、大変感謝しています。部活動や駅伝、各個人でも、下記のように大会等で様々な成果を挙げています。長く感じた2学期も、あっという間に最後の12月を迎えました。学校と各家庭で、友達や家族と、お互いの成長を讃え合えるような2学期のまとめと、2023年のまとめができるといいですね。次の2024年も、北中学校に関わる全員にとって、明るく前向きな1年にしていきたいと思います！！

新人体育大会県大会結果(敬称略)

男子ハンドボール部	第3位
女子ハンドボール部	ベスト8
柔道部男子	個人戦
	Fさん(60kg級) 3回戦惜敗
	Fさん(60kg級) 2回戦惜敗
	Tさん(90kg級) 1回戦惜敗
柔道部女子	団体戦 1回戦惜敗
	個人戦 Kさん(63kg級) Sさん(44kg級)
	それぞれ2回戦惜敗
サッカー部	ベスト3 2回戦惜敗
男子バドミントン部	団体戦 1回戦惜敗

埼玉県中学校駅伝大会出場(敬称略)

男子駅伝チーム	Sさん Nさん Kさん
	Sさん Mさん Yさん Yさん Oさん

吹奏楽部 第47回埼玉県東部地区アンサンブルコンテスト(敬称略)

金管チーム	銀賞
	Iさん Iさん Kさん Yさん Tさん
木管チーム	銅賞

令和5年度中学生の「税に関する作文」及び「税に関する標語」

三郷市長賞	Fさん	三郷市教育長賞	Hさん
越谷税務署管内納税貯蓄組合連合会会長賞	Aさん		

新人戦県大会

11月初旬から中旬にかけ、地区予選を勝ち抜いた部が県大会に参加しました。各部とも練習の成果を発揮する好ゲームを展開しました。



アンサンブルコンテスト

11月12日(日)に羽生市産業文化ホールにてアンサンブルコンテストが開催され、吹奏楽部が出場しました。



駅伝県大会

11月4日(土)熊谷文化スポーツ公園にて駅伝県大会が開催され、市内予選を勝ち抜いた北中男子チームが出場しました。



北中フェスタ

11月4日(土)に本校屋外および体育館にて北中フェスタを開催しました。吹奏楽部の演奏、有志によるダンスや歌、謎解きなどもあり大いに盛り上がりました。普段の学校生活では見ることのできないみんなの表情であふれました。



市内音楽会

11月22日(水)に文化会館にて開催された三郷市小中合同音楽会で、「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」を3年1組が披露しました。学校を代表するに相応しい歌声と姿勢を魅せつけました。



あじさい合同学習会

11月20日(月)に特別支援学級オンライン合同学習会をあじさい学級にて行いました。小学生の発表を真剣な眼差しで見つめ、北中の「よさ」を中学生らしく胸を張って伝えるあじさい学級のみんなの姿に感動を覚えるとともに嬉しく思いました。



調理実習

11月は2年生各学級において家庭科の調理実習を実施しました。この日の献立は「照り焼きチキンと付け合わせ」です。感染症流行後も、こうした実習が当たり前のよう实施方式はよいことですね。12月も実施予定とのこと。楽しみですね。

